

Pide MH 500 mdp adicionales a recursos

EDUARDO CEDILLO

Con la intención de atender necesidades que se han reconocido recientemente en Miguel Hidalgo, la Alcaldía solicitó 502 millones 392 mil pesos extra para su presupuesto.

Anteriormente, la Administración local había solicitado al Congreso de la Ciudad de México 2 mil 857 millones 892 mil 8 pesos.

Sin embargo, ayer hizo llegar un oficio a la Junta de Coordinación Política para pedir la ampliación de su techo presupuestal.

El presupuesto alcanzaría así los 3 mil 360 millones 284 mil 8 pesos.

La solicitud fue recibida por la dirección de las bancadas de PAN, PRI y PRD.

“Viene incluida y suscriben los concejales de Morena, del PT y tiene una amplia mayoría de respaldo esta solicitud de presupuesto y, como ya lo vieron, es un presupuesto con enfoque absolutamente social”, dijo el Alcalde Mauricio Tabe.

El titular de la demarcación aseguró que en la nueva propuesta se consideran recursos para infraestructura social, mantenimiento de escuelas, para madres trabajadoras y para la recuperación integral de zonas como la Colonia Pensil.

“Decir un no a este presupuesto, es decirle no a que se

mejore la vivienda en Miguel Hidalgo”, apuntó Tabe.

Legisladores mostraron su apoyo a la petición.

“Venimos de un retroceso del año 2020, en donde tenía un 20 por ciento del total del presupuesto para las alcaldías y hoy estamos en un 17 por ciento”, criticó el panista Christian Von Roehrich.

